

Mundial de Rugby

"Los Pumas" juegan contra Samoa con la obligación de ganar para seguir en carrera

**San Martín de los Andes****Cayó a precipicio camión del Ejército: 4 soldados muertos**

Otros 18 sufrieron heridas de diversa gravedad. El vehículo del Regimiento de Caballería de Montaña IV volcó y se precipitó unos quince metros a la vera de la Ruta Provincial 62, camino al Lago Lolog. - Pág. 5 -

**Deportes**

**Alivio fiscal.** Se espera que en la jornada de hoy Sergio Massa anuncie nuevas medidas para profesionales, monotributistas y pymes. P.2

**Sesión cargada en el Senado****Ganancias: el kirchnerismo logró dictamen y se debatirá en una semana**

El oficialismo hizo valer su número y sacó adelante el dictamen del proyecto como llegó de Diputados. Prepara una sesión con Alquileres, Alquileres Temporarios, Créditos UVA y pliegos judiciales. - Pág. 3 -

**River tuvo premio en el final**

El "Millonario" le ganó 1-0 a Atlético Tucumán en el Monumental, con un gol de Salomón Rondón en el minuto 49. Importante victoria para el equipo de Martín Demichelis, que con los tres puntos trepó hasta el tercer lugar de la Zona A. - Pág. 7 -

**Su objetivo es la Copa América del 2024****Messi dejó en claro que no piensa "en el próximo Mundial"**

En una entrevista con Migue Granados, el rosarino contó que evaluará "día a día" su presencia o no en la cita ecuménica del 2026. También habló de su día a día en Miami y reveló el deseo familiar de tener una hija. "¿Otro hijo? No sé, me gustaría. No estamos en la búsqueda, pero vamos a ver si llega la nena". - Pág. 8 -

**Declararon nula la causa de defraudación con las tarjetas**

La causa que investigaba una presunta defraudación en la Legislatura de la provincia de Buenos Aires -y que tenía en alerta a la política bonaerense- fue declarada nula por la Cámara de Apelaciones de La Plata. Minutos después de las 14 de ayer fue liberado el principal acusado, el puntero del PJ Julio

Rigau, conocido como "Chocolate". Fuentes judiciales informaron que, como consecuencia de la declaración de nulidad, le devolvieron las tarjetas y el dinero que se le había secuestrado. El caso se inició cuando Rigau fue encontrado en un cajero con decenas de tarjetas de débito ajenas. - Pág. 4 -



Serían dadas a conocer en las próximas horas

# Anticipan medidas de alivio para monotributistas, autónomos y pymes

**Massa lo anunciaría hoy**, en el Consejo de Ciencias Económicas porteño. En la agenda próxima: ¿IFE para informales?

■ El ministro de Economía y candidato presidencial Sergio Massa sigue realizando anuncios orientados a recomponer los ingresos de la población. Está previsto que este viernes, en el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, dé a conocer distintas medidas de alivio fiscal para profesionales, monotributistas, autónomos y pymes.

Estos anuncios se efectúan en momentos en que los equipos de campaña de Unidos por la Patria enfatizan que Massa "ha logrado una centralidad que le asegura un lugar en el balotaje y ganar las elecciones".

En tanto, la semana que viene el ministro de Economía, anunciaría una ayuda para los informales que consistiría en una suma fija. Aún no está definido qué requisitos se establecerán y a qué universo abarcaría. Sería similar al IFE pero no llevaría ese nombre, según comentan en el Palacio de Hacienda.

El esquema de simplificación

tributaria y alivio fiscal que diseña el Ministerio de Economía para los autónomos contempla que el paso actual del monotributo al régimen de responsable inscripto "es inequitativo".

Sucede que la carga tributaria de un monotributista con un ingreso mensual de \$700 mil es muy inferior al costo fiscal de un responsable Inscripto que factura \$1,2 millones mensuales.

Si bien, en promedio, la tasa efectiva del impuesto a las Ganancias para los autónomos es del 14% al 17%, con el nuevo esquema cedular para trabajadores y jubilados que ingresó como proyecto de ley, y por el cual solo tributarán 88 mil con mayores ingresos que superan los 15 salarios mínimos vitales y móviles (SMVM) mensuales (hoy \$ 1.770.000), "las inequidades se potencian para los autónomos".

Por esta razón, el Palacio de Hacienda diseña un esquema de simplificación tributaria "SIMPLE"

que se aplicaría en un primer momento para personas humanas -profesionales, prestadores de servicios, comerciantes- que revisten actualmente como autónomos pero que no tengan ingresos mensuales superiores a los 15 SMVM.

La información oficial consigna que actualmente están inscriptos como autónomos 987.000 personas, de las cuales 286.000 (29%) son directores de sociedad anónima, 364.000 (37%) son comerciantes y 337.000 (34%) corresponden a profesionales y prestaciones de servicios.

El primer grupo, es decir los directores, pagan la cuota mensual de autónomo de la seguridad social, pero sus ingresos mayoritarios son honorarios de directorio o "bonus" de las empresas, que tienen un tratamiento especial tanto en el impuesto a las ganancias como en el IVA. Para estos contribuyentes no se estudia ninguna modificación, ya que son un grupo de alta capacidad contributiva, según evalúan las autoridades.

Para los autónomos comerciantes, profesionales y que prestan servicios, el esquema SIMPLE implicará que los que tengan ingresos de hasta 15 SMVM mensuales (similar límite



**Centralidad.** Los equipos de campaña de UxP aseguran que las medidas consolidaron al candidato de cara al balotaje. - Telam -

que el de los empleados que no pagan Mayores Ingresos) puedan optar por este régimen simplificado con las siguientes características:

- Será un régimen distinto al de monotributo.
- Un único pago mensual, que abarque seguridad social, IVA y Ganancias.
- El pago se determinará como un porcentaje de la facturación.

Está pensado como un esquema intermedio entre los monotributistas y los profesionales y comerciantes de mayores ingresos. Esto les permitirá evitar el "salto" que implica pasar de monotributo al régimen general, según señalan fuentes oficiales.

También adelantan que en la semana se terminará de definir el proyecto de ley que se enviará al Congreso.

Sin embargo, y para dar una respuesta inmediata a los autónomos que no sean los de mayor capacidad contributiva, se prevén las siguientes medidas de alivio fiscal que no requieren ley:

- Reducción del porcentaje de retención del impuesto a las ganancias, que va del 5% al 31%, y aumento de los mínimos a partir de los cuales se comienza a retener para los honorarios profesionales.

• Diferimiento del pago del IVA para los meses de setiembre a diciembre de 2023.

• Diferimiento del pago de los Aportes mensuales de los trabajadores autónomos para los meses de setiembre a diciembre de 2023.

• Igual que en el caso de las micro empresas, el bono de \$60 mil será absorbido en un 100% por el Estado a través de las cargas patronales. - DIB -

## El dólar "blue", en su mayor pico en tres semanas

El dólar blue acelera su rebote y alcanza los \$745, su mayor valor en más de tres semanas, lo que implica una suba de \$10 en una sola jornada. En lo que va de la semana, el tipo de cambio asciende \$15 respecto al viernes pasado. En ese marco, la brecha con el tipo de cambio oficial se ubica en un 112,8%, máximo en un mes. Esto sucede

luego de que el dólar blue cerró un agosto fuertemente alcista tras la devaluación del 20% del peso. Así, el tipo de cambio subió \$185, o 33,6%, el alza mensual más importante desde abril de 2020 (41,3%). En lo que va de 2023, el dólar blue acumula una suba de \$394 después de cerrar el 2022 en \$346. - DIB -

## Indec: el 62,4% de la población ingresó un promedio de \$138.595

El porcentaje corresponde al segundo trimestre del año, entre junio y agosto.

■ El 62,4% de la población ocupada percibió un ingreso promedio de \$138.595 durante el segundo trimestre del 2023, informó ayer el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec).

El organismo dio a conocer el informe sobre la Evolución de la Distribución del Ingreso (EPH) correspondientes al período junio-

agosto de este año. El déficit comercial se aceleró en agosto y volvió a superar los u\$s1.000 millones.

Durante el primer trimestre de 2023, los varones tuvieron una entrada promedio de \$161.252, mientras que el de las mujeres fue de \$116.584.

En tanto, en el coeficiente de Gini, una relación matemática que tiene al "0" como el nivel de mayor igualdad y al "1" con el mayor desequilibrio, quedó reflejado el aumento de la desigualdad del ingreso per cápita familiar de las personas, que fue de 0,417 para el segundo



El déficit comercial se aceleró el mes anterior. - Internet -

trimestre de 2023, mientras que en el mismo trimestre de 2022 el valor fue de 0,414. - DIB -

## Breves económicas

**Compre sin IVA.**- La banca pública bonaerense informó ayer ya acreditó a sus clientes más de 611 millones de pesos en reintegros correspondientes al programa Compre sin IVA. Así, más de 335 mil personas usuarias de la billetera digital Cuenta DNI y de tarjetas de débito de Banco Provincia que realizaron compras el 18 y 19 de septiembre ya recibieron en sus cajas de ahorros la devolución del 21% prevista por la iniciativa

del gobierno nacional. - DIB -

**Retenciones a lácteos.**- El secretario de Agricultura, Ganadería y Pesca, Juan José Bahillo, subrayó ayer que, tras la suspensión de retenciones por 90 días anunciada por Sergio Massa, el sector lácteo se regirá por el tope mensual de 5% del programa Precios Justos, en tanto que desde la cadena lechera afirmaron que las medidas "cambian las expectativas". - DIB -

## Yacyretá - Insólito

### Legislador paraguayo pidió misiles para presionar a Argentina

En medio de la tensión en torno al cobro de peajes en la Hidrovía y el costo de la energía de la represa de Yacyretá, un diputado paraguayo reclamó al Gobierno de su país que mejore la capacidad de las Fuerzas Armadas, con la compra de misiles, para poder presionar a la Argentina.

“Como joven paraguayo sí iría a la guerra, sin duda iría por mi Patria”, lanzó el legislador Rubén Rubín, de 30 años y líder de la bancada del Partido Hagamos (PH), en el comienzo de su alocución en el Congreso guaraní.

Durante una audiencia con autoridades del Ministerio de Defensa Nacional en el marco de la Comisión Bicameral, Rubín planteó: “Me pregunto: ¿de qué me sirven mejores escuelas y hospitales si no tenemos la capacidad de defender esos edificios, o defender nuestras fronteras, nuestras hidroeléctricas, nuestros acuíferos?”.

“No es tanto el tema de cuántos efectivos tenemos, pero sí de tecnología: misiles que alcancen a zonas clave de la región, que protejan nuestros recursos”, advirtió. Al fundamentar su visión sobre la necesidad de modernizar el armamento de sus Fuerzas Armadas, el diputado paraguayo remarcó que “eso le da herramientas a Cancillería para negociar”, ya que se quejó de que Paraguay “tiene dos o tres cartas en su mano y los países vecinos tienen cinco, seis, siete u ocho”.

La exposición legislativa de Rubín rápidamente se volvió viral en redes sociales, ya que se dio en el marco de una creciente tensión entre ambos gobiernos por el cobro de peaje en la Hidrovía y por la energía de la hidroeléctrica binacional de Yacyretá. - DIB -

## Sesión especial en el Senado

# Ganancias: dictamen del proyecto tal como llegó de Diputados

### En la jornada se tratará además la ley de alquileres, Créditos UVA y pliegos judiciales.

■ El oficialismo hizo valer su número y sacó adelante el dictamen del proyecto como llegó de Diputados. Prepara una sesión con Alquileres, Alquileres Temporarios, Créditos UVA y pliegos judiciales.

“Vamos a ratificar la media sanción de Ganancias que viene de Diputados para que inmediatamente sea promulgada por el Poder Ejecutivo y se pueda ver en el salario de octubre”, adelantó el jefe del bloque del Frente de Todos, José Mayans, en la previa a que se reuniera la comisión de Presupuesto y Hacienda. Y así sucedió.

El proyecto que modifica la Ley de Impuesto a las Ganancias, aprobado el martes a la noche en la Cámara de Diputados, se debatió ayer en el seno de la Comisión del Senado con la intención, como adelantó Mayans, de hacer valer la mayoría en la comisión y firmar el dictamen y dejar la iniciativa preparada para que sea llevada al recinto la semana que viene.

Aunque en la Comisión Juntos por el Cambio mostró disidencias, las mismas que había exhibido en la Cámara de Diputados, el oficialismo logró dictaminar y el jueves que viene planea llevarlo al recinto ya que tendría acuerdo el apoyo necesario con otros legisladores que no forman parte de los bloques mayoritarios.

El senador radical de JxC Vic-

tor Zimmerman fue el primero en tomar la palabra e hizo referencia a que invitaron al ministro de Economía, Sergio Massa, para que explique cómo se iba a compensar la caída en la recaudación y de la coparticipación. “Mi provincia, Chaco, entre lo que se pierde de recaudación de Ganancias y del IVA va a perder 75.000 millones de pesos, tres veces la masa salarial”. A partir de esto, pidió “invitar a los gobernadores, a los intendentes, para que expliquen cuánto van a perder”.

El senador Pablo Blanco hizo referencia a que su provincia, Tierra del Fuego, “perdería 20.000 millones de pesos” y que la medida, como es “electoralista”, debería ser “solo el decreto hasta el 31 de diciembre, porque la ley es a partir del 1 de enero, y ya será otro gobierno”.

La respuesta llegó de parte de Juliana Di Tullio quien hizo referencia que cuando Sergio Massa “que sí, es candidato a presidente, es mi candidato a presidente”, anunció la medida “ustedes pidieron que lo mande ahora que lo votaban con las dos manos. Lo que tienen que decidir es si quieren que el salario pague Ganancias o no, no importa quien gobierne es una política de Estado”.

#### Créditos UVA

En la previa, la Comisión del Senado dictaminó el proyecto de ley venido en revisión de la Cá-



**Triunfo oficialista.** El tratamiento exprés de la medida que lanzó el candidato de UxP es “clave”, aseguran en el frente. - Télam -

mara de Diputados para atender la situación de los tomadores de créditos hipotecarios UVA y quedó listo para ser tratado en sesión desde la semana que viene.

A pesar del dictamen, el oficialismo adelantó que votaba en disidencia por lo que la iniciativa recibirá algunos cambios en el recinto y, de ser aprobada, deberá volver a la Cámara Baja en segunda revisión.

La intención del oficialismo, así lo explicó Mayans, es llevar el proyecto de Ganancias el próximo jueves al recinto en una sesión que tendrá una agenda muy cargada y con poco consenso. “Hay que tener en cuenta que tenemos, además,

despacho de la ley de alquileres y otros temas pendientes, como por ejemplo los acuerdos para 75 pliegos, que han pasado por audiencia pública en el Senado, no tuvieron objeciones, no tuvieron impugnaciones, y también está la autorización de entrada y salida de tropas por el Congreso. También, tenemos la media sanción que viene de Diputados para la creación de cinco universidades, que vamos a ratificar”.

A este paquete se le suman los dictámenes con modificaciones de la Ley de Alquileres y el dictamen conjunto entre el Frente de Todos y la UCR para los Alquileres Temporarios. - DIB -

## Fernández: “Para un fascista, nada más peligroso que pensar”

Sin nombrarlo, el presidente cruzó a Javier Milei, a quien cuestionó sus intenciones de cerrar el Conicet.

■ El presidente Alberto Fernández cuestionó las intenciones del candidato presidencial libertario Javier Milei de cerrar el Conicet y lo tildó de “fascista”. Lo hizo sin mencionarlo, pero con referencias al respecto. “Para un fascista nada es más peligroso que pensar”, subrayó en el marco de la entrega legajos a investigadores víctimas del terrorismo de Estado que encabezó.

“Me preocupa muchísimo que estemos en un momento electoral donde discutamos si la ciencia o la tecnología son importante para el desarrollo”, expresó luego de que el diputado economista asegurara que ante un eventual gobierno suyo cerraría el Ministerio de Ciencias y Tecnología.



Alberto, ayer también en Pergamino. - Télam -

cía y Tecnología.

Junto a Daniel Filmus, titular de la cartera, y la presidenta del CONICET, Ana Franchi, el mandatario hizo entrega de condecoraciones a familiares y allegados de Eduardo Alfredo Pasquini, Héctor Saraceno, María del Carmen Sabino, Antonio Anselmo Misetich, Arturo Miguel Rosés, Luis Ángel Dadone Hansen y Horacio Alberto Giusti.

La actividad se dio en el marco del debate abierto luego de que la candidata a vicepresidenta de La Libertad Avanza, Victoria Villarruel, cuestionara el número de desaparecidos, rindió homenaje a “las víctimas del terrorismo” y buscara revisar las reparaciones económicas a familiares de desaparecidos.

Desde el Polo Tecnológico, ubicado en el barrio porteño de Palermo, el jefe de Estado manifestó: “Estamos reivindicando hombres y mujeres cesanteados, perseguidos, desaparecidos de la faz de la tierra por el solo hecho de pensar. Ese es el verdadero problema”.

“Para un fascista nada es más peligroso que pensar, el pensamiento del otro los vuelve peligrosos”, dictaminó. - DIB -

## CLICK ▪ Adiós al exministro Aldo Neri



El médico Aldo Neri, quien entre 1983 y 1986 se desempeñó como ministro de Salud y Acción Social del Gobierno de Raúl Alfonsín, murió ayer a los 92 años, informaron dirigentes de la Unión Cívica Radical (UCR), partido al que pertenecía. Además de haber estado al frente de la cartera de Salud, Neri fue diputado nacional por la UCR entre 1987-1991 y, posteriormente, entre 2001-2005 en representación de la Alianza por el Trabajo, la Justicia y la Educación, y fue uno de los miembros fundadores, en la década del 70, del Movimiento de Renovación y Cambio que encabezó Alfonsín dentro del radicalismo. - DIB -

Error procesal

# Legislatura: declararon nula la causa de defraudación con las tarjetas

**Fue liberado el principal acusado, el puntero del PJ Julio Rigau, conocido como "Chocolate".**

■ La causa que investigaba una presunta defraudación en la Legislatura de la provincia de Buenos Aires -y que tenía en alerta a la política bonaerense- fue declarada nula por la Cámara de Apelaciones de La Plata. Minutos después de las 14 de ayer fue liberado el principal acusado, el puntero del PJ Julio Rigau, conocido como "Chocolate". Fuentes judiciales informaron que, como consecuencia de la declaración de nulidad, le devolvieron las tarjetas y el dinero que se le había secuestrado.

El caso se inició cuando Rigau fue encontrado en un cajero con decenas de tarjetas de débito ajenas. Según la Cámara, la requisita que se le hizo cuando le encontraron las tarjetas se realizó sin la debida orden. Los investigadores que habían avanzado hasta ahora con el caso sospechaban que estaban frente a un acto de corrupción de inmenso trascendencia. Creían que Rigau no actuaba solo y que formaría parte de un armado para financiar una caja negra de la política. La idea era que esa hipótesis se ratificara o descartara con el avance la investigación. Algo que, de confirmarse este fallo, ya no ocurrirá.

El caso estaba a cargo de la titular de la Unidad Funcional de Instrucción N° 2 de La Plata, Betina Luky, quien la semana pasada empezó a tomar declaración testimonial a los titulares de las tarjetas de débito. Unos diez testigos declararon en los Tribunales situados en calle 7 entre 56 y 57, y varios aseguraron desconocer quién los nombró como empleados de la Cámara de Diputados.

## En los cajeros

Rigau fue detenido cuando retiraba dinero de cajeros automáticos con 48 tarjetas de débito de empleados de la Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires. Tres de esas tarjetas serían de familiares. Antes de que el caso se declarara nulo, la fiscal buscaba saber si las extracciones por más de 27 millones de pesos realizadas con 45 tarjetas de débito constituyan una asociación ilícita para defraudar al Estado.

La Legislatura bonaerense tiene 1.340 empleados en el Senado y 1.510 en Diputados. El sueldo promedio es de \$ 500.000. La Justicia buscaba determinar si el caso del detenido con decenas de tarjetas de débito con nombres de presun-



**En alerta.** El caso se inició cuando Rigau fue encontrado en un cajero con decenas de tarjetas de débito ajenas. - Archivo -

tos empleados era una modalidad que se perpetuó durante el tiempo.

La fiscal esperaba además que el Banco Provincia y la presidencia de la Cámara de Diputados respondie-

ran oficios librados para determinar quiénes firmaron los contratos de las personas titulares de las tarjetas y cuántas extracciones se hicieron a lo largo de los años. - DIB -

## Electricista de la Cámara de Diputados

Julio Rigau, que estaba empleado como electricista de la Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires, fue detenido e imputado por defraudaciones reiteradas con 177 hechos consumados. Él integró en 2019 una lista del peronismo en La Plata como precandidato suplente a concejal. Es un conocido puntero del Partido Justicialista platense. De acuerdo con el pedido de detención, Rigau extrae dinero los días 5, 6, 7, 8 y 9 de septiembre, siempre con más de 40 tarjetas de débito de distintas personas. Todas las tarjetas corresponden a la Cámara de Diputados y por su intransferibilidad se sospecha

que el imputado las obtuvo de manera ilegítima. La fiscal Laky pretendía determinar cómo se armó el mecanismo de recaudación que daría cuenta de una caja negra en la Cámara de Diputados. En tanto, el juez de Garantías Guillermo Atencio había denegado el pedido de excarcelación de la defensa y ordenado un allanamiento en la casa del imputado a pedido de la fiscal que interviene en el caso.

El allanamiento tuvo lugar en el barrio de La Granja, donde los investigadores hallaron un cuaderno con presuntos detalles de los montos y los beneficiarios de las extracciones. - DIB -

## La Plata

### Conmoción por la muerte de un niño

Una pelea entre vecinos y familiares en Tolosa, en La Plata, terminó con una terrible tragedia: un hombre quiso escapar de la situación a bordo de su camión y atropelló y mató a su hijo de 7 años. Todo ocurrió en 121 y 527, cerca de la bajada de la autopista Buenos Aires - La Plata, y el detonante de la discusión fue una disputa por unas viviendas. De acuerdo con fuentes policiales citadas por medios platenses, el hombre que provocó el fatal desenlace, identificado como Sergio Ariel Bustos, de 59 años, vivía en el lugar de los hechos en una de las dos casas que ocupan el lote en esa esquina mencionada. Se fue de allí hacia un tiempo por

"desavenencias" con un pariente que vivía en la otra vivienda, pero la noche del miércoles Bustos volvió porque le dijeron que estaban robándole pertenencias de su casa y al parecer iban a tomarla. El hombre "fue recibido en muy malos términos y con piedras por propios familiares", según las fuentes. Cuando tomó la decisión de retirarse, el nene quiso subirse al camión sin que su padre se diera cuenta. Allí cayó al piso y el vehículo lo arrolló. Según afirmaron después vecinos del lugar, la ambulancia y la Policía tardaron en llegar. Pero cuando los médicos arribaron, constataron el fallecimiento del chico, Francisco Bustos. - DIB -

## Breves

### Roban vestidos de federales

Dos delincuentes armados y vestidos como agentes de la Policía Federal Argentina (PFA) simularon un allanamiento en una joyería de San Justo, partido de La Matanza, donde redujeron a tres empleadas y se dieron a la fuga luego de robar varios objetos de valor. Pasadas las 7 de la mañana de ayer, el falso operativo ocurrió en una joyería ubicada sobre Ignacio Arieta al 3.200. Una vez dentro de la joyería, que recién estaba abriendo sus puertas, los ladrones redujeron a tres empleadas que rápidamente fueron reducidas, llevadas a un cuarto ubicado al fondo del negocio y obligadas a darles todas las pertenencias. El hecho quedó registrado en varias cámaras de seguridad de la joyería. - DIB -

### Hombre asesinado e hijo herido

Un hombre de nacionalidad peruana fue asesinado de un disparo, mientras que su hijo de 9 años y un amigo que se encontraba con ellos resultaron heridos de bala, luego de ser atacados por al menos dos sospechosos que los abordaron cuando bajaban objetos de un vehículo en el barrio de Constitución, y los investigadores creen que se trató de un ajuste de cuentas vinculado al narcotráfico. El hecho ocurrió pasada la medianoche en la calle San José y Pasaje Santa Teresa, y quedó filmado por al menos una cámara de seguridad municipal, que registró exactamente el momento en el que la víctima fue acribillada a balazos delante de su hijo. - Télam -

### Inmediata detención de siete soldados

La Cámara Federal de Corrientes ordenó la inmediata detención de siete de los nueve oficiales del Ejército imputados por la muerte del subteniente Matías Chirino, en la Guarnición militar del Grupo de Artillería 3 de la localidad correntina de Paso de los Libres, tras un "ritual de iniciación", informaron fuentes judiciales. La orden judicial se dispuso tras el cambio de carátula que pasó de homicidio culposo a homicidio simple en calidad de coautores y agregó la prisión preventiva para siete de los efectivos por estar "acreditada la existencia de riesgo procesal". - Télam -

20 allanamientos en San Nicolás y Ramallo

### Detienen a 8 policías bonaerenses

Ocho efectivos de la policía bonaerense fueron detenidos en el marco de dos causas penales por robos agravados y privación ilegítima de la libertad y por venta de estupefacientes, en el marco de más de 20 allanamientos simultáneos en San Nicolás y Ramallo, en los que se secuestraron teléfonos celulares, cocaína, marihuana y éxtasis, como así también armas de fuego, informaron fuentes policiales y judiciales.

Las detenciones fueron solicitadas por dos fiscalías del Departamento Judicial de San Nicolás y realizadas por personal de la Policía Federal Argentina (PFA), y los investigadores aseguraron que en el marco de una de las causas, un comisario se suicidó al suponer que lo iban a detener y hasta le envió un video por WhatsApp a su esposa relatando los motivos de su decisión. Por ambas causas también fueron detenidas otras tres personas que no tienen que ver con la policía y serán

indagadas por la Justicia. Las fuentes confiaron que una de las investigaciones comenzó en julio de 2022 tras el robo a una vivienda en Ramallo. Si bien los delincuentes consiguieron escapar, los pesquisas lograron el secuestro de un teléfono celular de uno de los sospechosos que participó del hecho, del que se extrajo información sobre una banda criminal integrada por policías y civiles.

En tanto, una segunda investigación fue llevada a cabo por la Unidad Funcional de Instrucción 1 de San Nicolás, a cargo de María Verónica Marcantonio, quien dispuso la detención de tres policías y la identificación de un cuarto efectivo, acusados de integrar una banda dedicada a la venta de estupefacientes. La sospecha de los pesquisas es que estos policías se apoderaban de droga que era secuestrada en el marco de procedimientos judiciales y que no asentaba en los registros. - DIB -

**Tenía 74 años**

Mario Wainfeld. - Archivo -

**Falleció el periodista Mario Wainfeld**

El periodista y abogado Mario Wainfeld murió ayer a los 74 años tras haber sufrido un infarto, según confirmaron las autoridades de Radio Nacional y el diario Página/12, medios en los que se desempeñaba como conductor y columnista político. Wainfeld había sido galardonado en 2017 con el Premio Konex por su rol como Análisis Político, aunque antes de dedicarse al periodismo, a partir de la década del 90, se había desempeñado durante más de 25 años como abogado, título que obtuvo en 1971 en la Universidad de Buenos Aires (UBA).

Durante su trayectoria, Wainfeld también ejerció la docencia en Derecho, Ciencia Política y Periodismo en las universidades de Lomas de Zamora, de San Martín, El Salvador y la UBA. Ya en el periodismo, Wainfeld fue jefe de la sección Política del diario Página/12 entre 1997 y 2004. Tras ello, se desempeñó como columnista político, puesto que ocupó hasta ayer.

Antes de eso había sido director e integrante del Consejo de Redacción de la revista "Unidos", creada por el exvicepresidente Carlos "Chacho" Álvarez, con quien compartió la militancia política en el Frente Grande a mediados de los 90. También allí compartió la redacción junto al sociólogo Horacio González y al consultor Artemio López. En radio, condujo los programas "Mario de Palermo", "En algo nos parecemos" y "Gente de pie", en el que estaba al frente en Radio Nacional. También se desempeñó como columnista en los ciclos televisivos "Duro de Domar" y "Desiguales", éste último en la Televisión Pública. En 2016 publicó su primer libro "Kirchner, el tipo que supo", al que le siguió, tres años después, "Estallidos argentinos: Cuando se desbarata el vago orden en que vivimos", ambos editados por Siglo XXI Editores. - DIB -

El choque del Volkswagen Su-

**San Martín de los Andes****Mueren al menos cuatro soldados al desbarrancar camión del Ejército****Pertenecía al Regimiento de Caballería**

de Montaña IV. Cayó a un precipicio a la vera de la Ruta Provincial 62.

■ Al menos cuatro miembros del Ejército Argentino murieron y 18 sufrieron heridas de diversa gravedad cuando un camión del Regimiento de Caballería de Montaña IV volcó ayer y cayó a un precipicio de unos quince metros a la vera de la Ruta Provincial 62, camino al Lago Lolog, a seis kilómetros de la ciudad neuquina de San Martín de los Andes.

Un comunicado oficial del Ejército Argentino informó que se produjeron cuatro muertos y 18 heridos, nueve de los cuales fueron trasladados al Hospital Ramón Carrillo y los restantes a la Clínica Chapelco, ambos centros de salud en la localidad de San Martín de los Andes. Del Hospital Carrillo, uno de los heridos fue externado a la brevedad, afirmaron fuentes de prensa del centro asistencial.

El comunicado del Ejército expli-

có que "durante el repliegue hacia el cuartel del personal del Regimiento de Caballería de Exploración de Montaña 4 que se encontraba realizando una actividad de adiestramiento operacional en proximidades del Lago Lolog, el vehículo en que eran transportados se desbarrancó cuando circulaba sobre la ruta Provincial 62". Y agregó que "se está tomando contacto con los familiares de las víctimas a los fines de transmitir la lamentable noticia. Conforme se disponga de más información, será difundida a la brevedad.

Por su parte, el Ministerio Público Fiscal de Neuquén (MPFN) informó sobre el inicio de una investigación para determinar las circunstancias del siniestro vial a cargo de la fiscal Inés Gerez, que solicitó a la Policía provincial la realización de una pericia accidentológica para determinar la

**Cerca de una vivienda**

En el lugar trabajaban ayer seis ambulancias del Municipio y del Hospital Ramón Carrillo junto a personal del Ejército Argentino, brigadas de Parques Nacionales y de la Dirección de Tránsito de la Policía neuquina. En declaraciones a radio LU 19, Sebastián Torcivia, de Defensa Civil de San Martín de los Andes, aseveró que el camión del Ejército volvía de

una maniobra en el Puesto Los Bayos, y en una curva bastante pronunciada el camión siguió de largo. Torcivia agregó que el camión cayó al lado de una vivienda que está en el lugar, y que sus habitantes llamaron a los bomberos, con lo que se activó el sistema de emergencia y se inició el rescate de las víctimas y traslados de los heridos. - Télam -



Tragedia. Cuatro soldados muertos y otros 18 heridos. - Captura TV -

dinámica del desbarrancamiento y la posible existencia de una falla mecánica en el rodado. Además, se intentaba entrevistar a las personas sobrevivientes para obtener información sobre el hecho.

**Información provisoria**

De acuerdo con la información provisoria que recolectó el Ministerio Público Fiscal en conjunto con la Policía provincial, el hecho ocurrió alrededor de las 14.50 cuando un Mercedes Benz 1518 del Ejército Argentino volcó sobre la Ruta Provincial 62, camino al lago Lolog, a la altura del kilómetro 9. En el camión viajaban 22 soldados (varones y mujeres), que regresaban de realizar ejercicios militares. "Hay cuatro soldados fallecidos (tres varones y una mujer); nueve internados en estado crítico; nueve internados en estado estable", explicó la fiscal del caso.

Cristian Sáez, comisario mayor y director de Seguridad de Junín de

**En el camión viajaban 22 soldados (varones y mujeres) que regresaban de realizar ejercicios militares.**

los Andes, explicó que el camión Mercedes Benz "estaba volviendo de Lolog" y afirmó que "en un sector de curva y contracurva chocó contra el guardarrail y cayó por causas que se intentan establecer. No sabemos si fue por causas mecánicas o humanas", destacó. - Télam -

**Luján**Se viene la 49<sup>a</sup> Peregrinación. - Archivo -**La peregrinación, el viernes 30**

La 49<sup>a</sup> Peregrinación Juvenil a Luján se llevará a cabo este año el último fin de semana de septiembre, en esta ocasión, bajo el lema "Madre, estamos en tus manos, danos fuerza para unirnos" para lo que la Comisión Arquidiocesana de Piedad Popular del Arzobispado de Buenos Aires dispondrá más de 60 puestos repartidos a lo largo de la ruta para la atención de los peregrinos. Así, el sábado 30 de septiembre a las 10 comenzará desde el santuario de San Cayetano del barrio porteño de Liniers, ubicado en Cuzco 150, la peregrinación junto a la Imagen Peregrina que este año será entregada a la diócesis de San Justo de manos de la diócesis de Morón. - DIB -



"Huguito" Flores. - Archivo -

intensiva en grave estado" en el Centro Provincial de Salud Infantil (Cepsi), de acuerdo con el reporte a esta agencia de fuentes médicas consultadas.

Huguito Flores no murió en el acto, sino que llegó a ser trasladado para su atención pero sufrió un paro cardiorrespiratorio en el hospital Regional Ramón Carrillo. - Télam -

Lluvia de fuego

# Bombardeos entre Rusia y Ucrania, que pide ayuda “para no perder”

**Mientras Zelenski** aterrizó en EE.UU., hubo ataques con misiles y drones en Kiev y Crimea.

Rusia lanzó en la madrugada de ayer más de 40 misiles contra ciudades ucranianas que causaron tres muertos en la sureña Jerson y siete heridos en Kiev, mientras que Ucrania respondió atacando con drones y misiles un aeródromo ruso en la península de Crimea, informaron autoridades.

Las renovadas hostilidades coinciden con la segunda visita del presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, a Estados Unidos desde el inicio de la guerra, con una parada en Washington para pedir más armas para repeler la invasión rusa.

El Ejército ucraniano dijo en un comunicado que el ataque al

aeródromo tuvo lugar en la ciudad de Saky, en el oeste de la península del mar Negro que Rusia arrebató a Ucrania en 2014, como parte de una acción “combinada”.

La nota, publicada en Telegram, no dio más detalles ni habló de las consecuencias del ataque, pero las autoridades instaladas por Rusia en Crimea afirmaron que había sido repelido.

“Nuestra defensa aérea derribó todo”, aseguró el funcionario Oleg Kriuchko, en Telegram.

Sin embargo, una fuente del Servicio de Seguridad de Ucrania (SBU) citada por la agencia de noticias AFP afirmó que el ataque provocó graves daños, y que fue una acción conjunta del SBU y la Marina.

“Se utilizaron drones que agotaron el sistema de defensa aérea ruso antes de lanzar proyectiles Neptuno”, nuevo misil de crucero de fabricación ucraniana con un alcance de 300 kilómetros, aseguró la fuente.

El ataque infligió “graves daños al equipo de los ocupantes” justo cuando al menos 12 aviones de combate del tipo Su-24 y Su-30 se encontraban en el sitio, añadió el SBU, prometiendo más ataques de Kiev contra la península.

## Zelenski en Washington

El presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, advirtió ayer al

Representantes de la región en disputa celebraron una primera ronda de conversaciones con Azerbaiyán.

## Comienza a definirse el futuro de Nagorno Karabaj

Representantes de Nagorno Karabaj y del Gobierno azerbaiyano celebraron ayer una primera ronda de conversaciones sobre el futuro de esa región que Azerbaiyán afirma ahora controlar por completo, tras una ofensiva militar lanzada esta semana que forzó la rendición de armenios que la tuvieron bajo su dominio más de tres décadas.

El Gobierno azerbaiyano del presidente Ilham Aliyev dijo que la reunión se celebró en un ambiente “constructivo y positivo” y que ambas partes volverán a reunirse “lo más pronto posible” en busca

de un acuerdo sobre Nagorno Karabaj, una región montañosa que motivó dos guerras entre Armenia y Azerbaiyán.

Las autoridades de facto armenias de Nagorno Karabaj y la agencia de noticias estatal azerbaiyana Azertac dijeron más temprano que el diálogo iba a centrarse en la “reintegración” a Azerbaiyán del territorio, que está dentro de sus límites pero que tiene una población mayoritariamente armenia.

Las conversaciones llegan luego de que las fuerzas locales armenias de Nagorno Karabaj aceptaran deponer las armas después de que Azerbaiyán lanzara esta semana una ofensiva relámpago contra ellas, que estaban cada vez más acorraladas desde que sufrieron una dura derrota en la última guerra por el territorio, en 2020.

Las autoridades armenias del



**Hostilidades.** Una postal del ataque ruso en la capital ucraniana, con un saldo de 7 heridos. - Télam -

Congreso de Estados Unidos que perderá la guerra contra la invasión rusa si Washington corta la ayuda de miles de millones de dólares a su país. Se trata de su segunda visita a Washington desde que Rusia invadió Ucrania en febrero de 2022, y llega luego de que Zelenski diera esta semana su primer discurso presencial ante la Asamblea General de la ONU en Nueva York con su país en guerra.

El mayor obstáculo a la ayuda está en el Congreso estadounidense, donde el presidente ucraniano deberá convencer a los líderes demócratas y republicanos y así evitar que un nuevo paquete de ayuda para Kiev se vea bloqueado por pugnas internas.



La resistencia armenia se rindió esta semana. - Télam -

Karabaj, que han mantenido el control de la región desde la primera guerra contra Azerbaiyán, entre 1988 y 1994, y fundado allí una república que no tiene reconocimiento internacional, dijeron que sus fuerzas de defensa locales se desarmarán y disolverán en virtud de una tregua mediada por Rusia.

Aliyev celebró la victoria en un mensaje a la nación, en el que dijo que el Ejército del país había tomado pleno control de Nagorno Karabaj. “Azerbaiyán ha restablecido su soberanía” sobre Nagorno Karabaj, destacó. - Télam -

Tormenta Daniel



Informe preliminar: 3.300 fallecidos. - Télam -

## Libia: más de 43.000 personas desplazadas

Más de 43.000 personas fueron desplazadas por las inundaciones causadas por la tormenta Daniel, que devastaron hace diez días el noreste de Libia y provocaron la muerte de más de 3.000 personas, informó ayer la Organización Internacional para las Migraciones (OIM). La tormenta Daniel golpeó la ciudad libia de Derna en la noche del 10 de septiembre y provocó el colapso de dos represas y el agua de los embalses generó un caudal que arrasó barrios enteros.

Más de 3.300 personas fallecieron, dijeron las autoridades del este de Libia en un informe preliminar, pero se espera que el balance real de fallecidos sea mucho más alto porque hay miles de desaparecidos, reportó la agencia de noticias AFP.

Asimismo, especialistas en arqueología advirtieron que las importantes ruinas de la antigua ciudad griega de Cirene en Libia, protegidas desde 2016 como patrimonio de la Unesco en peligro, corren riesgo de hundirse después de las inundaciones que devastaron el este del país. - Télam -

## EE.UU.- La cadena de noticias conservadora

### Fin de una era: Rupert Murdoch deja la presidencia de la cadena Fox Corporation

El magnate estadounidense de medios de comunicación Rupert Murdoch, de 92 años, dejará la presidencia de Fox Corporation, empresa matriz del canal favorito de los conservadores estadounidenses Fox News, y de News Corp, y pasará el puesto a su hijo Lachlan, en un momento clave en el que se acercan las elecciones presidenciales de 2024, anunciaron hoy ambas empresas en un comunicado.

Su retiro se hará efectivo en la próxima asamblea de accionistas de las dos empresas a mediados de noviembre. Rupert Murdoch se convertirá entonces en presidente “emérito”, según la agencia de noticias AFP.

“En nombre de las juntas directivas de Fox y News Corp, los equipos directivos y todos los accionistas que se beneficiaron de su arduo trabajo, felicito a mi padre por su notable carrera de 70 años”, dijo Lachlan Murdoch, de 52 años, en el comunicado, en el que saludó su “espíritu pionero, su determinación inquebrantable”,



El magnate deja todo en manos de su hijo Lachlan. - Archivo -

su “legado duradero” y agregó que cuenta con sus “valiosos consejos”.

Lachlan era el único en la línea de sucesión de Murdoch para hacerse cargo de la empresa. Sus accionistas se negaron a fusionar News Corp con Fox por la mala reputación de la televisión.

El jefe del imperio Fox, cuyo canal de noticias de 24 horas Fox News es fundamental para los conservadores, se retira cuando se acercan las elecciones presidenciales de 2024, en las que el exmandatario Donald Trump es el favorito de las primarias republicanas. - Télam -

## - COPA DE LA LIGA -

## - ZONA 1 -

Equipo	Pts.	PJ	GF	GC	Dif.
Argentinos	10	5	11	8	+3
Independiente	10	5	6	4	+2
River	9	5	11	7	+4
Huracán	9	5	7	4	+3
Vélez	9	5	7	5	+2
Colón	9	5	7	6	+1
Instituto	8	5	4	2	+2
Talleres	7	5	6	6	0
Banfield	6	5	4	4	0
A. Tucumán	6	5	3	3	0
Barracas Central	6	5	4	8	-4
Rosario Central	5	5	4	6	-2
Arsenal	3	5	6	10	-4
Gimnasia	3	5	3	10	-7

## - ZONA 2 -

Equipo	Pts.	PJ	GF	GC	Dif.
Racing	11	5	8	5	+3
Belgrano	9	5	8	4	+4
Def. y Justicia	9	5	6	3	+3
Newell's	8	5	6	4	+2
Sarmiento	8	5	4	2	+2
Unión	7	5	6	4	+2
Godoy Cruz	7	5	5	4	+1
San Lorenzo	7	5	5	4	+1
Boca	6	5	6	4	+2
Central Córdoba	6	5	4	8	-4
Tigre	4	5	2	6	-4
Platense	4	5	5	10	-5
Lanús	2	5	3	6	-3
Estudiantes	2	5	3	7	-4

## TABLA ANUAL

Equipo	Pts.	PJ	GF	GC	Dif.
River	70	32	61	27	+34
Talleres	57	32	48	29	+19
Def. y Justicia	53	32	42	26	+16
San Lorenzo	53	32	28	17	+11
Argentinos	50	32	42	30	+12
Boca	50	32	39	28	+11
Godoy Cruz	48	32	42	36	+6
Lanús	47	32	41	33	+8
Estudiantes	47	32	38	31	+7
Rosario Central	47	32	40	35	+5
Racing Club	47	32	44	40	+4
Belgrano	45	32	28	30	-2
Newell's	43	32	30	28	+2
A. Tucumán	43	32	28	30	-2
Barracas Central	41	32	29	38	-9
Instituto	40	32	28	37	-9
Sarmiento	38	32	27	28	-1
Tigre	38	32	29	35	-6
Independiente	38	32	29	36	-7
Platense	38	32	31	39	-8
Unión	37	32	25	29	-4
Vélez	36	32	31	32	-1
Banfield	36	32	25	36	-11
Central Córdoba	35	32	24	38	-14
Huracán	34	32	25	33	-8
Colón	34	32	27	39	-12
Gimnasia	33	32	27	48	-21
Arsenal	25	32	24	44	-20

## PROMEDIOS 2023

Equipo	Prom.	Pts.	PJ
Banfield	1.189	132	111
Central Córdoba	1.144	127	111
Sarmiento	1.144	127	111
Platense	1.126	125	111
Arsenal	0.945	105	111

## COPA DE LA LIGA - FECHA 6

## ZONA 1

Gimnasia vs. Rosario Central  
Huracán vs. Vélez  
Independiente vs. Instituto  
Banfield vs. River  
Colón vs. Argentinos  
Talleres vs. Barracas Central  
Atlético Tucumán vs. Arsenal

## ZONA 2

Boca vs. Lanús  
Central Córdoba vs. Defensa y Justicia  
Newell's vs. Estudiantes  
Tigre vs. San Lorenzo  
Platense vs. Unión  
Sarmiento vs. Belgrano  
Godoy Cruz vs. Racing

Trepó hasta el tercer lugar

# Agónico e importante triunfo para River

**El "Millonario"** venció 1-0 a Atlético Tucumán con un gol del ingresado Rondón cuando el partido se iba.

River encontró sobre el final un valioso triunfo sobre Atlético Tucumán, gracias al gol de Salomón Rondón que le dio el 1-0 en el minuto 49 de la parte complementaria.

Los tres puntos le permiten al "Millonario" meterse en el top 4 de la Zona A de la Copa de la Liga Pro-



Festejo. Todos abrazan al delantero venezolano. - Télam -

fesional, a una unidad de los líderes Argentinos e Independiente.

Entretenido primer tiempo disputaron River y Atlético Tucumán en el Monumental. El local mostró su postura habitual, con mucha gente en ataque y un mediocampo propenso a las acciones ofensivas.

El "Decano", por su parte, se repagó por momentos, pero cada vez que pudo, se adelantó en el campo y atacó con mucha gente. De hecho, el conjunto tucumano inquietó en más de una oportunidad a Franco Armani, desprotegido ante una defensa endeble.

El mediocampo que eligió Martín Demichelis, con Ignacio Fernández, Manuel Lanzini, Ezequiel Barco y Nicolás De la Cruz, le daba al equipo manejo de pelota y aproximación al área rival. En contrapartida, dejaba en soledad a Enzo Pérez a la hora de recuperar.

Cuando el primer tiempo se iba, el chileno Paulo Díaz convirtió el 1-0 para River. Pero el árbitro, tras revisar la jugada en el VAR y luego de una larga espera, anuló la conquista por

una finísima -y polémica- posición adelantada.

El "Millonario" acorraló al "Decano" en los primeros minutos del complemento, pero sin la claridad necesaria como para generar peligro. Y sobre los 10, se escuchó el "Movete movete" de la gente.

Un remate de Nicolás De la Cruz rompió con la monotonía, mientras que del otro lado respondió Ramiro Carrera, por la misma vía.

Los ingresos de Facundo Colidio y Salomón Rondón le dieron otro aire al ataque de River. El exTigre, surgido en Boca, tuvo en sus pies el primero, pero definió afuera desde la puerta del área.

Cerca estuvo del gol Atlético Tucumán, cuando Mateo Coronel se escapó por la izquierda y sacó un remate que dio en el palo.

Se iba el partido y el empate le sabía a poco al "Millonario". Pero llegó un centro de Solari para la cabeza de Rondón, que fulminó al arquero con el frentazo. Con los tres puntos, River trepó hasta el tercer lugar de la Zona A. - DIB -

## Empate en cero

## Sin goles entre "tatengues" y "bodegueros"

Unión igualó anoche como local con Godoy Cruz 0 a 0, en la continuidad de la quinta fecha -Zona B-, de la Copa de la Liga Profesional. En un partido donde el equipo del técnico Cristian "Kily" González buscó la victoria con más convicción que su rival, la firmeza defensiva del "Tomba", y una buena actuación del arquero Diego "Ruso" Rodríguez, confirmaron la paridad en Santa Fe.

Ambos conjuntos llegaron a la cita invictos y con igualdad de puntos en la Copa de la Liga, pero con la necesidad de ganar por parte del equipo local, ubicado a tres unidades de Gimnasia, último en puesto de descenso por tabla anual. - Télam -

## Unión 0

S. Moyano; F. Vera; N. Paz; F. Calderón; C. Corvalán; K. Zenón; T. Banega; J. Mosquera; M. Luna Diale; G. Morales; J. Domina. DT: C. González.

## Godoy Cruz 0

D. Rodríguez; L. Arce; P. Barrios; F. Rasmussen; T. Galdames; B. Leyes; R. Fernández; T. Conechny; H. López Muñoz; T. Allende; S. Rodríguez. DT: D. Oldrá.

Goles: no hubo.

Cambios: ST 14' P. Tanda por Banega (U) y N. Orsini por Domina (U), 17' D. Barrea por Rodríguez (GC) y M. Guillen por Galdames (GC), 30' C. Núñez por Fernández (GC), 31' L. Morales por Vera (U), 39' E. Gaggi por López Muñoz (GC) y L. Cingolani por Allende (GC).

Árbitro: Yael Falcón Pérez.

Cancha: 15 de Abril.

## Argentinos manda en la Zona A

Argentinos le ganó anoche 3-1 a Talleres en La Paternal, por la quinta fecha de la Copa de la Liga Profesional, y es uno de los líderes -junto a Independiente- de la Zona A.

Los goles del "Bicho" los convirtieron Leonardo Heredia, Lucas Villalba y Luciano Gondou, mientras que para el conjunto cordobés descontó Lucas Suárez.

El equipo dirigido por Pablo Guede fue superior en un duelo entre dos de los mejores del fútbol argentino.

Con la derrota, Talleres quedó afuera de los cuatro que clasifican a los cuartos de final.

En la próxima fecha, Argentinos visita a Colón y la "T" recibe a Barracas Central. - DIB -

## En Córdoba



3-0 para el "Pirata". - Télam -

## Belgrano goleó a Platense

Belgrano tuvo un buen rendimiento en el complemento y superó a Platense en su estadio, por 3 a 0, en un encuentro válido por la quinta fecha de la Copa de la Liga. El "Pirata" es escolta de Racing en la Zona B.

Alejandro Rébola a los 6 minutos, Matías Marín a los 19 y Lucas Passerini a los 44, todos en el segundo tiempo, anotaron los goles del equipo cordobés. - Télam -

## Belgrano 3

N. Losada; J. Barinaga; A. Rébola; E. Godoy; A. Ibáñez; S. Longo; L. Pastran; U. Sánchez; M. Marín; M. Palavecino; L. Passerini. DT: G. Farré.

## Platense 0

R. Macagno; N. Morgantini; I. Vázquez; G. Suso; J. Infante; L. Picco; F. Diaz; C. Rius; L. Ocampo; L. Ferreyra; M. Pellegrino. DT: M. Palermo.

Goles: ST 6' A. Rébola (B), 19' M. Marín (B), 44' L. Passerini (B). Cambios: ST al inicio E. Rolón por Palavecino (B), 22' F. Facello por Barinaga (B), G. Valdivilia por Picco (P) y N. Servetto por Ferreyra (P), 26' F. Lencioni por Marín (B), 32' J. Cacciabue por Ocampo (P), N. Zeineddin por Pellegrino (P) y F. Russo por Rius (P), 40' N. Meriano por Ibáñez (B) y P. Chavarría por Pastrán (B).

Árbitro: Jorge Balloño.

Cancha: Julio César Villagra.

## Argentinos 3

Entrevista a Messi

# "No pienso en el Mundial, mi objetivo es la Copa América"

**En una charla para el canal** de Streaming OLGA, también habló de su día a día en Miami.

Desde un sillón de su casa en Miami, Lionel Messi contó detalles de la vida familiar y cómo ve su futuro profesional en el marco de una entrevista íntima y relajada que ofreció al conductor y humorista Migue Granados para el canal de streaming OLGA.

En ese contexto, el astro de 36 años reiteró que por el momento no proyecta su participación en el Mundial 2026 y marcó que su próximo gran objetivo en el seleccionado argentino "es llegar bien a la Copa América de Estados Unidos", que se jugará el año próximo.

El capitán campeón del mundo en Qatar 2022 explicó que después de esa competencia evaluará "día a día" sus sensaciones para definir su futuro, que tampoco tiene resuelto para el día después de su retiro del fútbol.

La charla fue seguida en vivo por hasta 320.000 usuarios en el canal de YouTube "Olga". En otros pasajes destacados, Leo no descartó tener un cuarto hijo ("vamos a ver si llega la nena...") y aceptó

que "siempre estuvo la idea de poder disfrutar del fútbol argentino, de jugar en Newell's", aunque no precisó si concretará ese deseo.

También aceptó que su paso por Paris Saint-Germain (PSG) "no fue como esperaba", lamentó haber sido "el único jugador que no tuvo reconocimiento" en el club francés y lo relacionó con la victoria ante Francia en la final del Mundial pasado.

Sobre su presente en Estados Unidos, Messi señaló: "Se me nota mucho cuando estoy contento dentro de la cancha. Lo que me pasa afuera lo sabe poca gente. Mi idea de venir acá era empezar a descomprimir un poco después de tantos años de carrera. Me encanta lo que hago, disfruto mucho jugando, pero obviamente ahora es de otra manera, por eso la decisión de venir para acá y no continuar mi carrera en Europa. Si bien mi personalidad es competitiva, no quiero perder a nada, es cierto que el fútbol acá se vive de otra manera, en cierto punto



**Relajado.** El rosarino habló de su rol como padre y dijo que quiere "ver si llega la nena". - OLGA -

es más relajado".

Messi contó también detalles de su vida en familia: "Nos levantamos a las 7:00, llevamos a los nenes a la escuela y me voy al entrenamiento en el club. Las prácticas son tempranas por el calor. Luego llego a casa a la 1:00, comemos solos con Antonela, dormimos la siesta o vemos alguna película o serie y las 15:00 arrancamos a buscar a los chicos al cole".

Y siguió: "Después los llevamos a entrenar a la escuelita del Inter Miami. Thiago juega con los de 11 años y Mateo con los de 8. A los tres les gusta jugar, crecieron con eso, desde que nacieron viven fútbol. A la noche, cuando los

chicos se acuestan, a las 21:00, es nuestro momento con Antonela. Comemos temprano y vamos a la cama a ver tele. También 'boludeo' mucho con el celular".

El rosarino se refirió además a su rol dentro de la familia: "Creo que soy un buen padre, estoy presente, intento inculcar los valores que me enseñaron a mí de chico. Mis viejos fueron buenos padres, yo soy como soy por lo que aprendí de chico en casa y también en el club. Barcelona tiene valores muy marcados. ¿Otro hijo? No sé, me gustaría. No estamos en la búsqueda, pero vamos a ver si llega la nena". - DIB -

## Alivio: los estudios arrojaron que no hay lesión

De acuerdo a lo publicado por el periodista Federico Bueno en su cuenta de Twitter, los estudios que le hicieron a Messi arrojaron que no hay lesión en la vieja cicatriz del posterior derecho. El rosarino estaría disponible para la final del miércoles. - DIB -

Su salida ante Toronto FC. - AFP -

## "Los Pumas", sin margen ante Samoa

Tras la derrota en el debut del Mundial de Rugby, el seleccionado argentino está obligado a ganar.

El seleccionado argentino de rugby se enfrentará hoy a Samoa en busca de su primer triunfo en el Mundial Francia 2023, luego de un fallido debut, con la intención de conservar las chances de acceder a los cuartos de final.

El partido se jugará desde las 12:45 en el Stade Geoffroy-Guichard, de la ciudad de Saint-Étienne, en el sudeste de Francia, y será dirigido por el árbitro australiano Nic Berry.

"Los Pumas" perdieron en su debut en el Mundial ante Inglaterra por 27-12, mientras que Samoa derrotó el sábado pasado al debutante

Chile por 43-10.

Inglaterra encabeza la Zona D con 9 unidades, seguido por Samoa y Japón, ambos con 5; Argentina y Chile, sin unidades.

"Los Pumas" se enfrentarán después al equipo trasandino, el sábado 30 en el Stade de la Beaujoire de Nantes, y finalmente al conjunto asiático, el 8 de octubre en el mismo escenario, en el cierre de la primera fase de la competencia.

Los tres compromisos pendientes deberán ser positivos, ya que una derrota marginaría a la Argentina de la ronda final del Mundial.

"Los Pumas" deberán mejorar sensiblemente tanto en la actitud mental como en el esquema de juego, ser protagonistas desde el comienzo, disciplinados y ordenados para facturar la primera victoria. - Télam -



Se juega a las 12:45. - AFP -

Otro de los factores principales será superar en las formaciones fijas y móviles a los forwards de Samoa, la principal virtud del rival.

El seleccionado oceánico, en su debut frente a Chile, mostró que si lo atacan es frágil en defensa y que se desordena cuando no tiene la pelota. - Télam -

## Europa League



Entró en el ST. - Internet -

## Con Alexis, Liverpool dio vuelta el partido

Liverpool, con el campeón del mundo Alexis Mac Allister, derrotó ayer a LASK, de Austria, por 3 a 1 como visitante, en el primer partido del Grupo E de la Europa League.

El argentino ingresó a los 15 minutos del segundo tiempo, cuando el encuentro estaba empatado en uno por los goles del delantero austriaco Florian Flecker para el local y el atacante uruguayo Darwin Núñez, de penal, para los ingleses.

Posteriormente a la entrada de Mac Allister y con un mejor juego por parte de Liverpool, fue que arribó el tanto del delantero colombiano Luis Díaz y el del egipcio Mohamed Salah.

El equipo inglés aseguró así los tres puntos fuera de casa, con miras al objetivo de quedarse con la zona para clasificarse directamente a los octavos de final y evitar de esta manera el potencial cruce con un rival de la Champions en 16avos.

Además, Roma, con el argentino Leandro Paredes, doblegó a Sheriff de Moldavia por 2 a 1 de visitante, en el Grupo G.

Mientras que Betis, de España, con los argentinos campeones del mundo en Qatar Germán Pezzella y Guido Rodríguez, cayó ante Rangers de Escocia por 1 a 0, como visitante, y está último en la Zona C.

Por ese mismo Grupo, Slavia Praga superó 2-0 a Aris Limassol en condición de visitante. - Télam -

## Selección femenina de fútbol

### Argentina jugará frente a Japón

El seleccionado argentino femenino de fútbol llegó a Fukuoka, Japón, donde mañana jugará contra la poderosa selección local su primer encuentro post Mundial de Australia y Nueva Zelanda 2023.

El plantel conducido por Germán Portanova tuvo un viaje complicado, con un imprevisto que demoró su llegada al país asiático. El avión que iba a trasladar a la delegación argentina desde Frankfurt, Alemania, debió regresar debido a problemas en el espacio aéreo de Armenia relacionados con conflictos bélicos. Por eso, tras una noche en Frankfurt y posteriores escalas en Copenhague

y Tokio, finalmente aterrizaron en Fukuoka.

El seleccionado hizo ayer una sesión de estiramientos en el hotel, bajo las órdenes del preparador físico Franco Caponetto, y luego las futbolistas tuvieron una charla técnica a cargo del DT Portanova.

Las argentinas, que fueron eliminadas en la fase de grupos del Mundial de Australia y Nueva Zelanda (con caídas ante Italia y Suecia, y un empate frente a Sudáfrica), enfrentarán a Japón, selección campeona del mundo en el 2011, en el Mikuni World Stadium Kitakyushu de Fukuoka, a la medianoche del sábado. - Télam -